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Rogéria Lucas escapa de 
investigação na Câmara
Conteúdo que viralizou nas rede sociais aponta quatro vereadores 
de Cachoeira que teriam recebido para apoiar Edson Mota

A Câmara de Cachoeira 
Paulista rejeitou na noite da 
terça-feira (23) o pedido para 
abertura uma processante 
contra a vereadora Rogéria 
Lucas (Podemos) por quebra 

de decoro e procedimento in-
compatível com o Legislativo. 
A parlamentar é acusada de 
negociar o seu voto a favor do 
ex-prefeito Edson Mota (PL) e 
contra parecer do TCE (Tribu-

nal de Contas do Estado), além 
de divulgar o nome de outros 
envolvidos e não ter comunica-
do à Comissão Ética. A vereado-
ra está no núcleo de polêmica 
após um áudio viralizar nas 

redes sociais com ela revelan-
do que quatro parlamentares 
teriam sido pagos para votar 
a favor do ex-prefeito Edson 
Mota (PL).

Pág.  3 Rogéria Lucas, livre na Câmara

Foto: Arquivo Atos

Câmara adia 
decisão sobre 
denúncia
em Ubatuba
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Ainda não foi dessa vez 
que os moradores de Uba-
tuba saberão o futuro da 
prefeita Flavia Pascoal (PL). 
A Câmara de Ubatuba de-
cidiu adiar a sessão para 
leitura do relatório final da 
CEI (Comissão Especial de 
Inquérito) que apontou como 
procedentes as denúncias 
que pesam contra a chefe do 
Executivo.

Foto: Reprodução

Vacinação contra a gripe e a covid neste sábado; últimos dias de camanha tem destaque para Guará e Lorena

Lorena e Guará 
têm vacinação 
contra a gripe 
nesse sábado

A campanha nacional de va-
cinação contra a gripe termina 
no final do mês, mas a popula-
ção não está se vacinando. Até 
o momento, pouco mais de 
40% do público-alvo se vacinou 
em todo estado. Neste sábado, 
cidades da região voltam a re-
alizar o atendimento em ação 
especial. 
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O prefeito de Cachoeira 
Paulista, Antônio Carlos Mi-
neiro (MDB), foi ouvido nesta 
sexta-feira (26) pela Comissão 
Processante que investiga 
suposta prática de infração 
político-administrativa no caso 
da reconstrução da ponte do 
bairro Turma 26. O chefe do 
Executivo tem como data-li-
mite a próxima sexta-feira (2) 
para entrega da sua defesa. 

A Comissão Processante foi 
formada no final de março 
pelos vereadores Felipe Pisci-
na (União), Agenor do Todico 
(PL) e Carlinhos da Saúde 
(PSD). Mineiro foi acusado 
pelo empresário Rodolfo Fer-
nando Ribeiro de negligência 
no caso da ponte que caiu em 
janeiro, depois de uma forte 
chuva.

Mineiro é ouvido por Comissão 
Processante sobre o caso da 
obra da ponte da Turma 26
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Mineiro fala em oitiva realizada na tarde de sexta-feira, na Câmara

Foto: Reprodução GESP

A Associação Comercial 
e Empresarial de Guaratin-
guetá inaugurou o Memorial 
‘Paulo Santos Klinkerfuss’, um 
espaço na sede da Associação 

que conta com objetos, fotos e 
documentos da história do co-
mércio, e, consequentemente, 
da cidade de Guará.

Aceg faz homenagem a histórico 
comerciante com novo Memorial 
‘Paulo Santos Klinkerfuss’
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Paulo Santos Klinkerfuss, homenageado pela Associação Comercial

Foto: Divulgação Aceg

Aparecida fica 
perto de zerar 
fila por exames 
de imagens

A secretaria de Saúde de 
Aparecida está próxima de 
zerar a fila para a realização 
de mamografia, tomogra-
fia, ultrassom e raio-x na 
cidade. A ação é possível 
devido ao funcionamento 
do Centro de Diagnóstico 
por Imagens, no prédio da 
antiga UPA, no bairro de 
Santa Terezinha. Segundo 
a Prefeitura, os agendamen-
tos são feitos através das 
unidades de saúde, direto 
no sistema, para os exames 
de tomografia, mamografia 
e raio-x. Os pedidos de USG 
(ultrassonografia) são enca-
minhados para a Central de 
Regulação, que faz o agen-
damento para, no máximo, 
15 dias depois.
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Obra para implantação do centro oftalmológicos SUS, em Guará
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A antiga sede do Pronto So-
corro de Guaratinguetá passa 
por obras e sediará um setor 
especializado em atendimentos 
oftalmológicos. A informação 
foi confirmada pela assesso-
ria do Hospital Frei Galvão, 
proprietário do espaço físico 
e da Fazenda Esperança, uma 
das responsáveis pelo projeto 
Mais Visão, Mais Esperança. O 
objetivo é atender uma deman-
da crescente de pacientes que 
necessitam de atenção à saúde 
ocular.

Fazenda Esperança 
acelera ações por 
atendimentos 
oftalmológicos SUS

Pinda atualiza 
os cadastros 
de imóveis
do município

As secretarias de Obras 
e Planejamento e Finanças 
e Orçamento de Pindamo-
nhangaba estão realizando 
uma ação conjunta para a 
regularização imobiliária 
na cidade. Os proprietários 
de imóveis, que estão com 
cadastro desatualizado, 
vão receber uma notifica-
ção sobre as informações 
divergentes. Pág.  7

Caraguá anuncia 
novas melhorias 
para o serviços 
transporte

A Prefeitura de Cara-
guatatuba apresentou na 
segunda-feira (22) o novo 
contrato de concessão do 
serviço de transporte pú-
blico. Além do reajuste do 
valor da passagem, o acordo 
estabelece que a terceiriza-
da deverá renovar parte de 
sua frota,  ampliar as linhas 
de ônibus e alterar alguns 
itinerários. 
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SEMELHANÇAS OU 
COINCIDÊNCIAS?
O deputado estadual mais votado do 
Paraná, Deltan Dallagnol, foi cassado 
pelo Tribunal Superior Eleitoral.
Foi enquadrado na Ficha Limpa, a 
mesma que tirou o presidente Lula da 
eleição de 2018. 
Ironia do destino!
Esta decisão é eivada de coincidências 
e semelhanças.
O seu algoz, o ministro Benedito 
Gonçalves, teve problemas na Lava 
Jato, implicações com empreiteiras e 
é um forte candidato a aberta vaga no 
Supremo Tribunal Federal. 
É um dos pretensos candidatos do 
presidente da república à vaga.
A sentença foi por unanimidade, sete a 
zero, e o julgamento em um minuto.
A análise de competência de julgamen-
to do presidente Lula levou cinco anos!
Inacreditável, uma suprema corte ins-
tada em vários momentos no processo 
da Lava Jato levou este tempo para 
verificar a competência.
A competência jurisdicional é um dos 
primeiros temas estudados em um 
curso de direito.
Se faz piada. Uma piada tão velha 

como o direito.
O jovem advogado recebe o despacho 
do magistrado informando-o não ser 
competente para julgar a causa em 
curso.
De pronto, o jovem advogado (esque-
ceu a aula!) se insurge diante do des-
pacho saindo em defesa do magistrado 
alegando o seu saber jurídico, a sua 
inteligência e suas brilhantes decisões. 
Julgar-se incompetente? Como?
Acho que os doutos magistrados da 
suprema corte não estariam aptos a 
acreditar numa piada tão infame, mas 
ilustrativa do ocorrido. 
O processo foi anulado, mas os crimes 
não. E a ficha limpa?
O ex-procurador, foi condenado por 
presunção, pois a alegação da anulação 
da sua candidatura entendida como um 
subterfúgio para escapar de procedi-
mentos administrativos, de sua conduta 
frente às operações na Lava Jato, que 
não foram instalados. Sujou a ficha 
limpa?
O entendimento do tribunal, por analo-
gia, é o mesmo que alguém que com-
prou um automóvel poder ser julgado 
culpado pelo fato de um dia atropelar e 
matar alguém!
Nossas instituições são entidades fic-
cionais do homem, mas a competência 
dos operadores é humana, real!  
A ilibada conduta e o conhecimento 

jurídico preceitos instituídos.
Os membros do Supremo Tribunal 
Federal não são eleitos, mas sabatina-
dos e aprovados pelos senadores da 
república.
Estão restritos ao campo jurídico cons-
titucional. Deveriam.
O senador Sergio Moro teme ser o 
próximo alvo da Justiça por incongru-
ências financeiras na sua campanha.
Se de fato ocorrer a ação contra o sena-
dor pelo TSE será o féretro triunfal da 
operação Lava Jato pelos seus adversá-
rios políticos.
A sorte dos membros da Lava Jato 
é atuarem no Brasil, pois na Itália 
alguns membros da magistratura foram 
mortos!
A versão brasileira da Lava Jato 
inspirou-se na Operação Mãos Lim-
pas -Mani Pulite – uma das maiores 
operações anticorrupção da história 
europeia, envolvendo pagamento 
de propinas por empresas privadas 
interessadas em garantir contratos 
com estatais, para o financiamento das 
campanhas políticas.
Começou em Milão, com a prisão de 
Mario Chiesa, ligado ao PSI (Partido 
Socialista Italiano) acusado de receber 

propina de uma empresa de lixo.
No Brasil, começamos com uma em-
presa de transporte no ABC.
Aqui como lá, a indústria petroleira, foi 
o foco de denúncias sobre o financia-
mento de partidos com os recursos das 
estatais.
Mais de 5 mil pessoas, entre elas 
dirigentes empresariais, funcionários 
públicos, parlamentares, foram inves-
tigados.
Alguns cometeram suicídio na Itália, 
empresários famosos, fato não ocorrido 
no nosso país diante da experiência que 
é muito difícil alguém poderoso “puxar 
uma cadeia”, cumprir uma sentença na 
sua totalidade. Temos bons advogados 
(!?).
Independente dos abusos cometidos 
pelo jovem procurador nas relações 
com o juiz da ação, a Lava Jato trouxe 
um ineditismo: a cadeia foi feita para 
todos.
Agora, imaginar que as ações inves-
tigativas e processuais diminuirão a 
corrupção é uma ilusão, pois desenvol-
verão técnicas mais sofisticadas para 
praticar a corrupção com chance de 
ficarem impunes.
Enquanto existir a crença de que a 
“corrupção é a forma normal de fazer 
as coisas”, uma ilusão imaginar que a 
corrupção acabou.
A corrupção é sistêmica!

  Enquanto existir a crença de que 
a “corrupção é a forma normal 
de fazer as coisas”, uma ilusão 

imaginar que a corrupção acabou

“A vingança é o 
reconhecimento 

da ofensa”
 Sêneca

Política a conta-gotas...

Junior Filippo Ricardo Piorino

Thales Gabriel - Isael Domingues - Marcus Soliva

Três prefeitos
Não é apenas no modelo de 

gestão que os três prefeitos mais 
comentados da região,Thales Ga-
briel (Cruzeiro), Isael Domingues 
(Pinda) e Marcus Soliva (Guará) 
se assemelham, nos desafios e ob-

jetivos futuros também. Além de 
estarem concluindo seus respectivos 
segundos mandatos em 2024, eles 
mantêm 'olhares fixos em 2026', 
postulando candidaturas a deputado. 
A missão em comum para o próximo 
ano será de eleger sucessores em 
suas cidades. O único diferencial, 
até o momento, é que dois deles 
já têm praticamente definidos seus 
substitutos, enquanto o terceiro ain-
da administra 'uma guerra interna' 
no processo seletivo. A realidade 
é que dependendo das alianças, os 
três municípios podem estar unidos 
para garantir vagas na Assembleia 
Legislativa e Câmara Federal.

Aviso aos navegantes
Para quem não sabia, uma vez 

que o prefeito Marcus Soliva preci-
sou alinhar-se partidariamente com 
o Governo de São Paulo – afim de 
garantir o bom andamento econômi-
co da Prefeitura de Guaratinguetá 
– sua aterrisagem no Republicanos 
de Tarcísio de Freitas foi finalizada 
com sucesso. E para que seu desem-
barque no novo partido não provo-
casse mal-estar entre os já filiados , o 
vereador Marcio Almeida entrou em 
cena para fazer um ‘super omelete’ 
sem quebrar os ovos, ou seja, sem 
perder nenhum integrante. 

Depressão
É voz corrente na Praça Con-

selheiro de Guará que enquanto 
estouravam champanhe no gabinete 
do prefeito, em comemoração à 
nova nominata do Republicanos 
com Marcus Soliva na presidência 
compondo com Edison Riccomi e 
Cezinha Zangrandi, no reduto de 
Chico Hair o clima foi de depressão. 
Comenta-se que o único alento que 
chegou ao ex-prefeito Francisco 
Carlos, diante do ‘adiós muchacho’ 
dos antigos companheiros, foram 
os braços abertos do Coronelzinho, 
quer dizer, de Junior Filippo sinali-
zando venha!!!

Marketing eleitoral
E por falar em Junior Filippo, 

se a ideia do 'Rota 55' era para 
fixar o nome do 
ex-prefeito na 
periferia, já cum-
priu a finalidade. 
Segundo a patu-
leia, o marketing 
é fortíssimo: fa-
lou em Rota, a 
moçada lembra 
do Coronelzinho 
e vice-versa. Disseram que, instin-
tivamente, até apoiadores da con-

corrência estão dando publicidade 
a correria do time dos Filippo's...

Costura fina
A mudança do ex-presidente da 

Câmara de Guará, João Pita, do PSC 
para o PL – a pedido da cúpula de 
Mogi das Cruzes – pode significar 
a dobrada que mais combina com 
o prefeiturável Regis Yasumura, 
segundo o mercado político...

As voltas da política
Como dizem os mais experien-

tes, a política tem a capacidade de 
separar amigos e unir adversários, 
basta mudar ‘os ventos dos interes-
ses’. Tem gente em Lorena surpresa 
com a aproximação dos antes opos-
tos, agora ‘quase que alinhados’ 
Fabio Marcondes e Fabio Longui-
nho, que se agregam para disputa 
pela Prefeitura. Em contrapartida, 
Marietta Bartelega está se unindo 
a Sylvio Ballerini na construção de 
vários projetos para os próximos 
anos. Junto com Marietta, um gru-
po de simpatizantes promete vestir 
a 'camisa oficial' dos Ballerinis no 
próximo campeonato eleitoral. 

Torresmo & cerveja
Pelo jeito as referências do Bar 

do Sanhaçu – Lorena – não é só do 
torresmo mais famoso da cidade e 
nem da cerveja mais gelada. Parece 
que o ambiente é propício para uma 

boa leitura do que rola na política 
da cidade. Chegou a informação 
que há uma semana, Marcondes e 
Longuinho dividiram a primeira foto 
como uma mensagem aberta do que 
os eleitores podem esperar na próxi-
ma eleição. Claro que a imagem foi 
forte e dividiu opiniões...

Não convidem para...
...a mesma picanha Os vere-

adores aliados ao prefeito Sylvio 
Ballerini com os do presidente Fabio 
Longuinho, principalmente se os 
assuntos forem tratativas de novas 
alianças e estratégias para temporada 
de ‘caça aos votos’ em Lorena. Aliás, 
quem passou, na última sexta-feira, 
pela Avenida Peixoto de Castro, não 
deixou de perceber o aroma do chur-
rasco vindo de uma das extremidades 
da Rua Gonçalves Dias.

Lei da gravidade
Comenta-se no eixo Câmara-

-Prefeitura de Pindamonhangaba 
que cerca de  
70% dos atuais 
vereadores ten-
dem a disputar 
a reeleição de 
seus respecti-
vos mandatos 
sob o coman-
do eleitoral do 
prefeito Isael 
Domingues. Pelo que se ouve nas 
principais rodas políticas da cidade, 

Fabio Marcondes e Fabio Longuinho

a ‘lei da gravidade’ que tem puxado 
muitos líderes para o palanque de 
Ricardo Piorino tem motivado os 
parlamentares também.

Telescópio
Vozes dos corredores do Paço 

Municipal de Pinda revelam que 
a meta dos articuladores da futura 
campanha de Ricardo Piorino é ga-
rantir sua atual preferência eleitoral 
– mostrada em várias pesquisas – 
até o período das convenções, onde 
serão conhecidos e contabilizados 
os reais concorrentes à Prefeitura. 
Falaram ainda que os outros dois 
postulantes, que estão se manifes-
tando na periferia da cidade, difi-
cilmente terão saúde eleitoral para 
concorrer.

Todos são suspeitos até...
...que se prove o contrário!!! 

Foi triste para o cidadão de Cacho-
eira Paulista tomar conhecimento 
explicitamente da compra e venda 
de votos entre os vereadores. Claro 
que os rumores desse assédio finan-
ceiro sempre foram comentados nos 
meios políticos e denunciados nas 
plataformas de informações. Po-
rém,  depois do vídeo que rolou nas 
redes sociais, com a Rogéria Lucas 
confessando, que supostamente 
teria transferido até o carnê de seu 
carro, além dos R$ 5 mil imediatos, 
para aprovar as contas rejeitadas de 
Edson Mota, a decepção foi maior. 
Na gravação, ela também escanca-
ra o Carlinhos da Saúde, a Ângela 
Protetora, o Dio, que é ministro de 
Eucaristia em Silveiras – que segun-
do a patuleia, serve hóstia com uma 
mão e com a outra enfia a grana no 
bolso –, e o Nenê do Seu João, como 
o negociante. Com isso, a imagem 
do Legislativo caiu abaixo de zero, 
porque todos são suspeitos até que 
se prove o contrário...

Vendendo o sofá!
Sabem a alegoria de um marido 

que surpreendeu a esposa a traindo 
na sala de sua casa, e aí resolve 
vender o sofá para solucionar o 
problema da traição? Pois bem, é 
o que querem fazer os vereadores 
‘propineiros’ de Cachoeira Paulista 
para desviar o foco da população do 
dinheiro que receberam para salvar 
a ‘saúde eleitoral’ da Motolândia. 
A Câmara recebeu, na última ter-
ça-feira, um pedido de cassação 
do mandato da Rogéria Lucas por 
ter tornado público o esquema 
de compra de votos. O cômico é 
que até alguns dos questionadores 
ajudaram a rejeitar a abertura de 
CEI, para a ‘lata de lixo’ não feder 
ainda mais...

O que muitos querem saber
Quando a Câmara de Cachoeira, 

leia-se o presidente Léo Fenix, vai 
prestar contas da viagem dos 9 vere-
adores a Brasília, que ocuparam du-
rante três dias 10 apartamentos num 
hotel de luxo? Também, por que 
gastaram o absurdo de R$23.000 
de táxi, acrescidos de alimentação 
de alto nível e mais uma infinidade 
de regalias? A título de comparação, 
o prefeito Antonio Mineiro gastou 
apenas R$ 540 com aluguel de um 
carro para os três dias...

Afinando o discurso
Os irmãos Ballerinis: Sylvio 

(prefeito) e Humberto (vice) reu-
niram, na última sexta-feira, parte 
de sua base de vereadores, com a 

presença de Marietta Bartelega, 
com a finalidade de compartilhar 

os novos investimentos e obras 
da administração neste segundo 

semestre em Lorena. A repercus-
são chegou ao mercado político 

como uma mensagem cifrada 
de que Sylvinho está 'afinando o 
discurso' eleitoral e ampliando o 

seu grupo.

Fábio Matos, Adilson Sampaio, Beto Pereira, Marcelo Alvarenga, Humberto, 
Sylvinho Ballerini, Marietta Bartelega, Lucia da Saúde, Jair Pintor, Bruno 

Camargo, Mauro Fradique, Elcio Vieira, Vandinho e Bruno Lorena
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Pinda fecha parceria 
para incluir mais dois 
bairros no Cidade Legal
Cerca de mil imóveis no Santa Cecília e 
João Tamborindeguy são beneficiados; 
projeto já atende três mil famílias

Em meio à polêmica de áudio com compra de
votos, Câmara barra investigação sobre Rogéria
Conteúdo que viralizou aponta quatro vereadores que teriam recebido para apoiar Edson Mota

A Câmara de Cachoeira 
Paulista rejeitou na noite da 
terça-feira (23) o pedido para 
abertura uma processante 
contra a vereadora Rogéria 
Lucas (Podemos) por quebra 
de decoro e procedimento in-
compatível com o Legislativo. 
A parlamentar é acusada de 
negociar o seu voto a favor 
do ex-prefeito Edson Mota 
(PL) e contra o parecer do TCE 
(Tribunal de Contas do Estado), 
além de divulgar o nome de 
outros envolvidos e não ter 
comunicado à Comissão Ética.

A vereadora está no núcleo 
de uma polêmica após um 
áudio viralizar nas redes so-
ciais com ela revelando que 
quatro parlamentares teriam 
sido pagos para votar a favor 
do ex-prefeito Edson Mota 
(PL). No áudio, ela conta que 
pediu que Mota assuma as 
prestações do seu carro e cita 
que o colega de Tribuna, Nenê 
do São João (PSB), como autor 
da oferta de R$ 5 mil a mando 
do ex-prefeito para aprovar 
suas contas. Rogéria alega ter 
sido induzida pelas vereado-
ras Thálitha Barboza (PT) e 
Adriana Vieira (PTB) a falar 
sobre os outros parlamentares 
e sobre Mota.

A solicitação pela processan-
te feita por Helena Haritidis 
Luiz, moradora de Cachoeira 
Paulista, foi rejeitada por 7 
votos a 4. Todos os vereadores 
que são citados por Rogéria 
no áudio, Nenê, Dil Fonseca 
(PSD), Carlinhos da Saúde (PL) 
e Ângela Protetora (MDB) vota-
ram pela rejeição. Além deles, 
Max Barros (União) e Brejão 
(PSC) também foram contra 
o pedido. Já Thálitha Barboza, 

Thales Siqueira
Cachoeira Paulista

Foto: Arquivo Atos

a Adriana Vieira. Ele utilizou 
a tribuna para dizer que não 
existe áudio seu negociando 
com nenhum vereador a favor 
de Mota, e que o objetivo deste 
vazamento é desestabilizar a 
Câmara por causa da proces-
sante contra o prefeito Antônio 
Carlos Mineiro (MDB), que 
responde pela falta da constru-
ção da ponte do Turma 26 (a 
obra está em andamento, após 
liberação do Estado).

Nenê disse que vai proces-
sar a Adriana por difamação. 
“Eu vou entrar com um pro-
cesso. “Foi meu nome que foi 
falado, eu quero provas. Vou 
lhe processar (Adriana) porque 
eu fui difamado, e não vai ser 
um processo não, vai ser um 
meu, um do Carlinhos, um do 
Dil e um da Ângela”, ameaçou.

Carlinhos da Saúde e Dil 
Fonseca, que foram citados 
no áudio vazado, utilizaram a 
tribuna para se defenderem 
sobre a acusação. “Gostaria de 
esclarecer que jamais recebi al-
guma vantagem para proferir 
os meus votos em relação às 
contas do ex-prefeito. Eu não 
tenho o conhecimento técnico 
para avaliar o parecer do TCE, 
por esse motivo o meu voto 
sempre acompanha o parecer 
da Comissão de Finanças desta 
Casa que optou pela aprovação 
das contas”, afirmou Dil.

“Eu não tenho nada a ver 
com essa porcaria, eu quem 
pago meu carro (sic). Isto vai 
ter que ser provado na Justiça 
porque eu não sou moleque, 
não sou bandido. Não preciso 
ficar pedindo dinheiro para 
prefeito nenhum”, frisou Car-
linhos.

Outra citada no esquema 
indicado pelo áudio, a vere-
adora Ângela Protetora não 
utilizou a tribuna livre para se 
pronunciar.

Adriana Vieira, Agenor do Todi-
co (PL) e Felipe Piscina (União) 
votaram a favor da investi-
gação. O vereador Rodolpho 
Borges (Rede) não compareceu 
à sessão e o presidente da Casa, 
Léo Fênix (PSB) não vota.

O que chamou a atenção de 
quem acompanhou a votação 
é que a própria Rogéria Lucas 
pode votar contra abrir a pro-
cessante contra ela mesmo. A 
reportagem do Jornal Atos 
procurou o presidente da 
Câmara, que afirmou que esse 
procedimento é previsto no de-
creto-lei 201/67 do Regimento 
Interno da Casa. “Esse diploma 
veda a votação apenas quando 
o vereador é o denunciante, 
não diz nada quando se trata 
de denunciado”, contou o chefe 
do Legislativo.

Rogéria Lucas (esc.) que se livrou de processante na Câmara; vereadora acusa Adriana e Thálitha (dir.) por indução por fala em áudio vazado

Na tribuna livre, Rogéria 
disse que já foi ouvida na Polí-
cia Federal e que as vereadoras 
Adriana e Thálitha pediram 
que as acompanhassem até 
a delegacia seccional, em 
2022, para que reclamassem 
dos colegas de tribuna. A 
parlamentar garante que foi 
induzida pelas duas colegas a 
falar mal do ex-prefeito e dos 
parlamentares mencionados 
no áudio. 

“Elas gostam de ‘pilhar’ a 
gente, com a vereadora Adria-
na falando na cabeça, porque 
elas não têm coragem, se 
escondem debaixo das asas da 
gente. Eu já sou assim, chego 
e falo. Aí, a Adriana virou e 
falou pra (sic) mim ‘Ah já que 
a gente vai lá mesmo (polícia) 
por que você não aproveita e 

já acaba com os seus colegas? 
Eles nunca se preocuparam 
com você, sempre te usaram, 
te detonaram. Aproveita e fala 
das contas, fala do ex-gestor’. 
Eu não gosto que as pessoas 
fiquem ‘isqueirando’”, atacou 
Rogéria, na tribuna.

A parlamentar ainda disse 
que o áudio está na íntegra na 
Polícia Federal, e que as verea-
doras Thálitha e Adriana, além 
do delegado que participou 
da conversa, também serão 
ouvidos.

“No impulso, na raiva, eu fui 
mostrar que era a ‘boazuda’, 
a gostosona (sic). Elas foram 
lá para reclamar dos colegas 
porque elas são perseguidas, 
onde eu falei isso”, contou.

Acusada por Rogéria de en-
viar um pen drive com o áudio 

para o delegado, Adriana Viei-
ra lamentou o resultado da 
votação sobre a processante. 
“A política é uma coisa séria 
e está muito desacreditada 
por conta dos maus políticos. 
Quantas vezes a gente (ela e 
Thálitha) foi agredida aqui em 
tribuna? A gente não vai se 
abater, vamos continuar firme 
no nosso propósito”.

Sobre as acusações, Thá-
litha Barboza disse que não 
induziu ninguém a nada. 
“Aquilo foi uma confissão que 
ela fez, de livre e espontânea 
vontade”.

No áudio vazado, Rogéria 
apontou Nenê do São João 
como responsável pela ne-
gociação em nome de Edson 
Mota. Mesmo assim, o verea-
dor decidiu focar sua resposta 

Câmara adia decisão sobre processo 
de cassação da prefeita de Ubatuba
Leitura do relatório final da CEI está marcada para segunda-feira; Flavia Pascoal 
é acusada por irregularidade na compra de pães da merenda da rede municipal

Ainda não foi dessa vez 
que os moradores de Ubatuba 
saberão o futuro da prefeita 
Flavia Pascoal (PL). A Câmara 
de Ubatuba decidiu adiar a 
sessão para leitura do rela-
tório final da CEI (Comissão 
Especial de Inquérito) que 
apontou como proceden-
tes as denúncias que pesam 
contra a chefe do Executivo. 
Ela responde por denúncia 
de contratação ilegal na me-
renda escolar. A leitura era 
aguardada para a noite desta 
quinta-feira (25) e poderia 
definir pela cassação.

O presidente da Câmara, 
Eugênio Zwibelberg (União 
Brasil), leu a carta da defesa 
da prefeita, que alega não 
terem sido intimados para 
apresentar a parte da acusada. 
A sessão foi adiada para às 
13h da próxima segunda-feira 
(29).

Nesta semana, o Tribunal 
de Justiça negou dois pedidos 
de liminar apresentados pela 
prefeita na tentativa de barrar 
a comissão processante que 
investiga denuncia irregula-
ridades. 

Presidida pelo vereador 
José Roberto Júnior, o Jú-
nior JR (Podemos), a CEI, 
instaurada em 7 de março, 
concluiu que a prefeita violou 
os princípios da administra-
ção pública, moralidade e da 
impessoalidade ao autorizar 
o Munícipio celebrar um con-
trato de fornecimento de pães, 
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Flávia Pascoal, prefeita de Ubatuba; Câmara adia leitura de relatório final

no valor de R$ 730 mil, com 
a empresa Acf2 Serviços e Co-
mercio Ltda, que os adquiriu 
diretamente de uma padaria 
de propriedade de seu irmão, 
o empresário, Rafael Pascoal. 
A denúncia foi apresentada à 
Câmara pela advogada ubatu-
bense Jaqueline Tupinambá, 
no fim de fevereiro deste ano.

Marcada por queda de 
braço entre seus integrantes, 
a CEI aprovou internamente 
seu relatório final na tarde da 
quarta-feira (24). Ao contrário 
de Júnior JR e do relator Eu-
gênio Zwibelberg, o membro 
Rogério Frediani (PL) votou 
de forma contrária ao parecer.

Frediani havia ingressado 
na terça-feira (23) com um 
mandado de segurança na 
Justiça tentando barrar no 
dia seguinte a realização da 
votação interna do relatório 
final, alegando que Júnior JR 
exerceu abuso de autoridade 
como presidente e não o per-
mitiu participar de atos deci-
sórios, reuniões e diligências.

A CEI reuniu documentos 
e coletou os depoimentos de 
sete testemunhas de defesa da 
prefeita, que seria ouvida no 
último dia 10, mas não com-
pareceu à Câmara. Na época, a 
secretaria de Comunicação de 
Ubatuba informou ao Jornal 
Atos que Flavia não partici-
pou da oitiva pois não havia 
sido intimada pessoalmente 
a comparecer ao local, como 
determina a legislação.

O mesmo argumento foi 
utilizado pelos advogados da 
prefeita, que ingressaram no 
último dia 15 com um pedido 

judicial de suspensão da CEI, 
alegando que a cliente teria 
sofrido cerceamento de defesa 
por parte de Júnior JR. Além 
da falta de intimação direta, 
os advogados afirmaram que 
a prefeita não teve direito a 
devida defesa, pois o depu-
tado federal Márcio Alvino 

(PL), e o deputado estadual, 
André do Prado (PL), que tes-
temunhariam a seu favor, não 
foram ouvidos pela Comissão. 
Entretanto, o TJ-SP (Tribunal 
de Justiça do Estado de São 
Paulo) negou na última terça-
-feira o pedido de suspensão 
do procedimento legislativo.

Mais dois bairros de Pinda-
monhangaba serão benefi-
ciados pela regulamentação 
fundiária do programa Cidade 
Legal do Governo do Estado. 
Pela nova parceria, serão 
regularizados cerca de mil 
imóveis dos bairros Santa 
Cecilia e João Tamborindeguy, 
em Moreira César.

O secretário adjunto de 
Habitação, João Gontijo, e 
o diretor do Departamento 
de Regularização Fundiária, 
Germano Miguel de Assis, 
representaram a Prefeitura 
na reunião com a diretora do 
Programa Cidade Legal, Júlia 
Hoffmann.

Durante o encontro foi ava-
liada a entrada desses bairros 
no Programa Cidade Legal e 
transmitidas novas informa-
ções sobre o andamento da 
regularização fundiária no 
Bairro do Queiroz, na região 
do Bom Sucesso, e dos bairros 
Karina e Ramos, localizados 
na região de Moreira César.

“Recebemos a boa notícia 
de que esses bairros se en-
contram na fase final para 
o envio junto ao Cartório de 
Registro de Imóveis para que 
os mesmos sejam matricula-
dos. A secretaria Municipal 
de Habitação vem mais uma 
vez buscando aumentar o Pro-
grama Meu Bairro é Legal”, 
afirmou Gontijo.
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A Prefeitura mantém em 
andamento a parceria com o 
Itesp (Fundação Instituto de 
Terras do Estado de São Paulo) 
para regularizar os bairros da 
Vila São Benedito e Goiabal. O 
Programa Meu Bairro é Legal 
segue também com ações nos 
bairros Campinas, Feital e Pa-
dre Rodolfo.

Ao longo dos últimos anos, 
o Programa Meu Bairro é 
Legal já regularizou cerca de 
três mil imóveis, beneficiando 
moradores dos bairros Pauli-
no de Jesus 2, Campininha e 
Mossoró. As ações de entrega 
de contratos de doação aten-
deram centenas de famílias 
do Castolira, Nova Esperança, 
Maricá e Marieta Azeredo. Os 
moradores dos condomínios do 
Bem Viver receberam os con-
tratos e matrículas registradas 
em cartório.

A secretaria de Habitação 
prossegue com a tramitação 
no Departamento de Regula-
rização Fundiária de 42 pro-
cessos de Reurb de interesse 
específicos. “É mais um feito 
da gestão do Dr. Isael e Ricardo 
Piorino, que nos incumbiu de 
dar à população destes bairros 
a verdadeira segurança jurídica 
de posse e dignidade aos mora-
dores, com as parcerias junto 
ao Governo do Estado, através 
do Cidade Legal, e do Itesp, 
possibilitando a valorização 
dos imóveis e a realização de 
diversas benfeitorias com o 
bairro regularizado” concluiu 
João Gontijo.
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Mineiro nega irregularidade em oitiva
da processante sobre ponte da Turma 26
Acusado de infração político-administrativa, prefeito destaca que período de espera por início da
obra foi motivado por trâmite do Estado; reconstrução segue no local após liberação da Defesa Civil

O prefeito de Cachoeira 
Paulista, Antônio Carlos Mi-
neiro (MDB), foi ouvido nesta 
sexta-feira (26) pela Comissão 
Processante que investiga 
suposta prática de infração 
político-administrativa no caso 
da reconstrução da ponte do 
bairro Turma 26. O chefe do 
Executivo tem como data-li-
mite a próxima sexta-feira (2) 
para entrega da sua defesa.

A Comissão Processante 
foi formada no final de março 
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pelos vereadores Felipe Pisci-
na (União) como presidente, 
Agenor do Todico (PL), relator, 
e Carlinhos da Saúde (PSD), 
membro. Mineiro foi acusado 
pelo autor do pedido, o em-
presário Rodolfo Fernando 
Ribeiro, de negligência no caso 
da ponte que caiu em janeiro, 
depois do município ser atingi-
do por uma forte chuva.

No início da sessão, a defesa 
do prefeito fez um requeri-
mento com base na fala das 
testemunhas que prestaram 
depoimento sobre o caso no 
início do mês. Segundo o relato 
das testemunhas de defesa, na 

época da queda da ponte o 
local não poderia receber con-
cretagem para elaboração de 
uma ponte provisória devido 
às condições do solo, levando 
em consideração fatores como 
a umidade e a frequência da 
chuva. Foi solicitado que o 
prefeito prestasse depoimento 
somente após a execução de 
uma perícia técnica in loco 
na área para saber como está 
o solo atualmente, e realizar 
uma comparação com o esta-
do do solo na época em que 
a ponte caiu. A defesa alegou 
que o investigado sempre tem 
o direito de se pronunciar 

por último, mas a Comissão 
Processante negou o pedido.

Com o retorno da sessão, 
Mineiro subiu ao púlpito da 
Câmara e afirmou que nunca 
agiu de forma omissa em re-
lação a situação das famílias 
da Turma 26, e que procedeu 
de acordo com as orientações 
da Defesa Civil do Estado de 
São Paulo.

“A Defesa Civil compareceu 
no local por diversas vezes. 
Não foi feita de imediato a 
estrutura de alvenaria porque 
era um período muito chuvo-
so. A Defesa Civil disse que não 
era pertinente mexer no local 

Foto: Thales Siqueira 

Mineiro fala acompanhado por vereadores da comissão processante; oitiva tem questionamentos sobre avaliações e destaque do Estado

porque o local estava cedendo. 
Falaram que tinha que fazer 
um estudo de solo. Começa-
mos a tramitar de acordo com 
as orientações”.

O prefeito afirmou ainda 
que, desde o dia da queda 
da ponte, começou a tomar 
providências, e que foi até o 
Exército de Pindamonhangaba 
para solicitar a construção 
de uma ponte provisória, 
mas a devolutiva também foi 
negativa.

“Para automóvel, a Defesa 
Civil não autorizou a fazer 
nada. Por causa de muita chu-
va, terreno muito encharcado, 
eles disseram que não era 
permitido fazer nada ali, e eu 
como prefeito tenho que se-
guir a ordem dos superiores”.

Mineiro detalhou todos os 
trâmites realizados até con-
seguir a liberação da verba 
e autorização da Defesa Civil 
para a construção de uma 
nova ponte. 

“A engenharia da Prefeitura 
fez o projeto, protocolamos na 
Defesa Civil para conseguir a 
liberação do recurso. O projeto 
era de uma ponte de concreto 
armado. A Defesa Civil fez o 
estudo de solo e nos deu a 
devolutiva que era para fazer 
um outro projeto, que era para 
ser feito em aduelas (a ponte). 
Fizemos o outro projeto, proto-
colamos, precisava da outorga 
do Daee (Departamento de 
Águas e Energia Elétrica). 
Fomos atrás e conseguimos, e 
a Defesa Civil autorizou e cha-
mou para assinar o contrato”.

Após a defesa de Mineiro, 
a Comissão Processante fez 
questionamentos ao chefe do 

Executivo como quantas visto-
rias foram realizadas quanto 
à estrutura da ponte – pelo 
Poder Executivo – no ano de 
2021 e 2022, se a queda foi 
ocasionada pela erosão das 
cabeceiras da ponte, e se o 
processo de erosão das cabe-
ceiras da ponte é gradativo. O 
prefeito não soube responder 
os apontamentos.

Histórico – Desde janeiro, 
as mais de 150 famílias do 
bairro sofrem com os trans-
tornos causados pela queda 
da ponte que era utilizada 
para ter acesso à região cen-
tral da cidade. A Prefeitura, 
com o intuito de amenizar 
os problemas, instalou uma 
ponte provisória de madeira 
no mesmo local em que a de 
concreto desabou, permitindo 
a travessia de pedestres, ciclis-
tas e motociclistas. O governo 
disponibilizou, gratuitamen-
te, transporte coletivo até o 
Centro.

Os moradores que possuem 
carro, caminhão, passaram a 
utilizar uma rota alternativa 
pelo bairro vizinho Embau-
zinho, que acaba sendo mais 
longa.

Dois dias após a processan-
te ser instaurada, o chefe do 
Executivo rebateu a acusação 
de demora com a assinatura 
do convênio com o governador 
do Estado, Tarcísio de Freitas 
(Republicanos), para as obras 
no local. 

No final do mês de abril, a 
empresa S.O.Pontes Engenha-
ria foi habilitada e classificada 
como vencedora do processo 
licitatório para construção da 
ponte.
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Fazenda Esperança acelera obras para 
iniciar atendimentos oftalmológicos SUS
Mais Visão, Mais Esperança segue para implantação em prédio anexo ao Hospital Frei Galvão, de Guará

A antiga sede do Pronto 
Socorro de Guaratinguetá 
passa por obras e sediará 
um setor especializado em 
atendimentos oftalmológicos. 
A informação foi confirmada 
pela assessoria do Hospital 
Frei Galvão, proprietária do 
espaço físico, e da Fazenda 
Esperança, uma das responsá-
veis pelo projeto Mais Visão, 
Mais Esperança. O objetivo 
é atender uma demanda 
crescente de pacientes que 
necessitam de atenção à saú-
de ocular. 

O Hospital Frei Galvão 
confirmou que as obras fazem 
parte desse novo projeto. Os 
trabalhos estão concentrados 
nas alas que faziam parte do 
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PS Adulto e do Pronto Socorro 
Infantil, ambos anexos ao pré-
dio do Hospital. As unidades 
estão desativadas desde o 
ano passado, quando a UPA 
(Unidade de Pronto Atendi-
mento) foi inaugurada na 
rua Rangel Pestana e passou 
a ter a retaguarda hospitalar 
da Santa Casa.

A iniciativa do Mais Visão, 
Mais Esperança visa desa-
fogar as filas de espera por 
atendimentos oculares em 
19 municípios da RMVale (Re-
gião Metropolitana do Vale do 
Paraíba e Litoral Norte). “O 
público-alvo será a população 
carente que, por intermédio 
do benefício do SUS (Sistema 
Único de Saúde), terá acesso 
a esse trabalho que vai ter o 
foco principal na questão da 
cirurgia de cataratas, mas 
também terão outros atendi-

mentos em relação a visão”, 
destacou um dos fundadores 
da Fazenda Esperança, Nelson 
Giovanelli. 

Segundo o IBGE (Instituto 
Brasileiro de Geografia e Esta-
tísticas), cerca de 35 milhões de 
pessoas sofrem com algum tipo 
de problema de visão. No Vale, 
a referência para atendimentos 
oculares é o Hospital Regional 
de Taubaté. A abertura de um 
novo polo de consultas e exa-
mes oculares através do SUS 
via Ministério da Saúde, com 
triagem e direcionamento pela 
Cross (Central de Regulação de 
Oferta de Serviços de Saúde), 
através do Governo de São 
Paulo, amplia as possibilidades 
de cirurgias gratuitas.

As obras no espaço físico 
do hospital tiveram início no 
fim do ano passado. Entre 
fevereiro e março foram 

Aparecida perto de zerar fila de espera em exames de imagens

A secretaria de Saúde de 
Aparecida está próxima de 
zerar a fila para a realização 
de mamografia, tomografia, 
ultrassom e raio-x na cidade. 
A ação é possível devido ao 
funcionamento do Centro de 
Diagnóstico por Imagens, no 
prédio da antiga UPA, no bairro 
de Santa Terezinha.

Segundo a Prefeitura, os 
agendamentos são feitos atra-
vés das unidades de saúde, 
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direto no sistema, para os 
exames de tomografia, ma-
mografia e raio-x. Os pedidos 
de USG (ultrassonografia) são 
encaminhados para a Central 
de Regulação, que faz o agen-
damento para, no máximo, 15 
dias depois.

Até a última segunda-feira 
(22), já foram executados 631 
ultrassons; 632 mamografias: 
274 tomografias computadori-
zadas; 232 ultrassons doppler 
e 668 raio-x. 

A administração do espaço é 
terceirizada e os aparelhos são 
alugados pelo Município. “O 

valor chega a R$ 2 milhões por 
ano e é custeado pela Prefeitu-
ra de Aparecida. Os resultados 
podem ser entregues através 
da telemedicina, chegando ima-
gens e laudos simultaneamente 
para os médicos”, informou 
o secretário de Saúde, Nilton 
Nogueira Barbosa.

O Comus (Conselho Muni-
cipal de Saúde de Aparecida) 
aprovou relatório questionan-
do a administração municipal 
sobre o funcionamento do 
local. O presidente do Conse-
lho, Boaventura dos Santos, 
informou que o relatório foi en-

viado para a Câmara, Tribunal 
de Contas da União e Ministério 
Público. “Nós gostaríamos de 
participar mais das decisões 
sobre a área da saúde, dar 
nossa opinião, essa é a nossa 
função”.

Nessa semana, o Ministério 
Público questionou o Comus 
sobre como está o relaciona-
mento da Prefeitura com o 
Conselho e se houve resposta 
aos questionamentos em rela-
ção ao Centro de Diagnóstico 
por Imagem. Boaventura res-
pondeu que ainda não houve 
resposta.

Centro de Diagnóstico por Imagens já realizou mais de 2,4 mil procedimentos para pacientes da rede municipal

iniciados os trabalhos na 
parte externa da unidade. 
De acordo com Giovanelli, 
os atendimentos já tiveram 
início seguindo uma lista de 
espera e da regulação feita 
pela Cross.

Depois de concluída a fase 
das obras, os procedimentos 
cirúrgicos terão início com 
os pacientes que já passaram 
pela etapa de triagem. 

Giovanelli pediu que a 
reportagem contatasse, além 
dele próprio, o jurídico da 
Fazenda Esperança, para 
informações sobre o repasse 
que os atendimentos rece-
berão via SUS, mas nenhum 
dos contatos feitos obteve 
retorno. A expectativa é de 
que a inauguração da clínica 
seja realizada oficialmente 
ainda no primeiro semestre 
deste ano. 
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Obras no antigo PS; prédio será usado como setor oftalmológico

No geral, as filas só não 
foram totalmente zeradas por 
que exames mais específicos de 
ultrasson como abdômen total, 
transvaginal e doppler ainda 

possuem espera. De acordo 
com a secretaria de Saúde, 
esses exames “precisam de 
preparo e condições específicas 
para o exame”.
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Águas Piquete realiza trabalho para 
reforçar campanha Maio Amarelo 
Equipe participa de atividades para reforçar mês de segurança no trânsito

A Águas Piquete, empresa 
do grupo Iguá e responsável 
pelo saneamento do municí-
pio, realiza nesse final de mês, 
ações internas de conscienti-
zação sobre a segurança no 
trânsito. Os colaboradores 
participaram de palestras 
e atividades para reforçar 
como realizar uma condução 
segura do veículo.

O Maio Amarelo é um mo-
vimento internacional de 
conscientização para redu-
ção de acidentes de trânsito, 
instituída pela Organização 
das Nações Unidas (ONU) em 
2010. De acordo com dados 
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do Ministério da Saúde, em 
2021, o Brasil registrou 
31.468 mortes no trânsito, 
sendo os motociclistas os que 
mais perderam a vida, com 
12.011 óbitos, seguidos pe-
los ocupantes de automóveis, 
com 6.987 vítimas fatais, e 
pedestres, com 5.120 mortes.

De acordo com o diretor 
da Águas Piquete, Mateus 
Banaco, é sempre válido 
tratar assuntos que possam 
preservar a vida das pessoas. 
“Durante essa semana, prio-
rizamos temas que ressaltem 
a importância de dirigir com 
responsabilidade, e algumas 
regrinhas básicas não podem 
faltar, como o uso do cinto 
de segurança, não acessar o 
celular ao dirigir e dar uma 

distância segura do veículo 
da frente”, disse Banaco. 

O setor de saúde e segu-
rança da empresa, ao longo 
da semana, divulgou alguns 
vídeos com dicas importan-
tes, como a importância de 
fazer a manutenção regular 
do veículo; o uso de dispositi-
vos de segurança como cinto 
e capacete; o cuidado nas 
ultrapassagens e a distância 
segura do veículo à frente; 
atenção ao dirigir em caso 

de chuva e neblina; respeito 
às sinalizações das vias; dar 
preferência a pedestres e 
ciclistas, entre outras.

Além disso, os funcionários 
participaram de questioná-
rios para testar os conhe-
cimentos sobre as leis de 
trânsito, e de uma atividade 
intitulada de “ponto cego”, no 
qual foi demonstrado como 
alguns ângulos de visão 
podem prejudicar a ação do 
motorista.

ABANDONO DE EMPREGO 
A empresa JOEL ANTUNES PROENÇA - ME, inscrita no CNPJ sob o nº 48.967.731/0001-
37, com sede à AVENIDA GETULIO VARGAS, Nº 995, SANTA RITA, APARECIDA(SP), 
solicita o comparecimento da funcionária NATIVIDADE PEREIRA DO AMARAL, CTPS 
nº 0084605, Série 00131 SP, para prestar esclarecimentos sobre sua ausência que 
ocorre desde 06/01/2023. Seu não comparecimento caracterizará abandono de emprego, 
conforme artigo 482, alínea "i" da CLT.

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 025/2023
PROCESSO DE COMPRA Nº 150/2023
OBJETO: “REGISTRO DE PREÇOS VISANDO AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS 
PARA PACIENTES EM PROCESSO JUDICIAL, DE ACORDO COM ESPECIFICAÇÕES 
CONSTANTES NO ANEXO I DO EDITAL”.
Abertura: 29/05/2023 – Sessão Pública: 12/06/2023 – 09:30h.
O Edital estará à disposição para retirada pelos sites www.cruzeiro.sp.gov.br e www.
novobbmnet.com.br, a partir da data de abertura.
Cruzeiro, 26 de maio de 2023.

Natacha Regina Camilo Agatão
Secretária Municipal de Saúde

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO Nº 020/2023 - REPUBLICADO
PROCESSO DE COMPRA Nº 106/2023
OBJETO: “REGISTRO DE PREÇOS VISANDO AQUISIÇÃO DE ABSORVENTE 
DESCARTÁVEL E CATETER URETRAL MASCULINO PARA ATENDER PROCESSO 
JUDICIAL, DE ACORDO COM ESPECIFICAÇÕES CONSTANTES NO ANEXO I DO 
EDITAL”.
Abertura: 29/05/2023 – Sessão Pública: 13/06/2023 – 09:30h.
O Edital estará à disposição para retirada pelos sites www.cruzeiro.sp.gov.br e www.
novobbmnet.com.br, a partir da data de abertura.
Cruzeiro, 26 de maio de 2023.

Natacha Regina Camilo Agatão
Secretária Municipal de Saúde

EDITAL DE PREGÃO PRESENCIAL Nº 020/2023.
PROCESSO DE COMPRA Nº 169/2023
OBJETO: “CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA FORNECIMENTO EM 
CARÁTER DE LOCAÇÃO DE INFRAESTRUTURA DE TI, PARA FORNECIMENTO DE 
LICENÇA DE USO DE SOFTWARE DE SISTEMAS PARA A GESTÃO PÚBLICA, GESTÃO 
DE ARRECADAÇÃO E GESTÃO ACADÊMICA, PARA A PREFEITURA MUNICIPAL DE 
CRUZEIRO, CÂMARA MUNICIPAL CRUZEIRO, SERVIÇO AUTONOMO DE AGUA 
E ESGOTO DE CRUZEIRO E ESCOLA SUPERIOR DE CRUZEIRO – ESC ESEFIC, 
INCLUINDO SERVIÇOS DE INSTALAÇÃO, MANUTENÇÃO E ADMINISTRAÇÃO, 
CONFORME ESPECIFICAÇÕES CONTIDAS NO TERMO DE REFERÊNCIA EM ANEXO”.
Abertura: 29/05/2023 – Sessão Pública: 12/06/2023 – 09:30h.
O Edital estará à disposição para retirada pelo site www.cruzeiro.sp.gov.br, a partir da 
data de abertura.
Cruzeiro, 26 de maio de 2023.

JULIO CESAR SANTOS MARTINS
Secretário Municipal de Finanças

PREFEITURA DE LORENA
EXTRATO DE CONTRATO  PROC. N.º 598/2022-SUP – PE 62/2022

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE LORENA
OBJETO: Aquisição de materiais para sinalização viária do município de Lorena/SP, 
conforme especificações e quantitativos estabelecidos no contrato e no Termo de 
Referência.
CONTRATADA: LIFE CLEAN COMERCIO DE EQUIPAMENTOS LTDA - CNPJ: 
43.219.256/0001-05. Vencedora dos itens 01 e 02. VALOR TOTAL: R$ 17.376,00 (dezessete 
mil e trezentos e setenta e seis reais). DATA DA ASSINATURA: 25/05/2023.

PREFEITURA DE LORENA
EXTRATO DE CONTRATO PROC. N.º 659/2022-SUP – PE 81/2022

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE LORENA
OBJETO: Aquisição e instalação de equipamentos e playgrounds para atendimento das 
unidades educacionais de educação Infantil e ensino fundamental da rede municipal, 
conforme emendas parlamentares, conforme especificações e quantitativos estabelecidos 
no contrato e no Termo de Referência.
CONTRATADA: FACILITA COMERCIO DE MAQUINAS E EQUIPAMENTOS LTDA - CNPJ: 
46.113.198/0001-10. Vencedora dos itens 01 a 04. VALOR TOTAL: R$ 297.000,00 (duzentos 
e noventa e sete mil reais). DATA DA ASSINATURA: 25/05/2023.
CONTRATADA: METALURGICA SILLOTT LTDA - CNPJ: 42.531.033/0001-08. Vencedora 
dos itens 05 e 06. R$ 59.999,96 (cinquenta e nove mil novecentos e noventa e nove reais 
e noventa e seis centavos). DATA DA ASSINATURA: 25/05/2023.

PREFEITURA DE LORENA
EXTRATO DE CONTRATO PROC. N.º 133/2023-SUP – TP 05/2023

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE LORENA
OBJETO: Contratação de empresa para prestações de serviços de engenharia de 
Drenagem de Águas pluviais: Rua Papa João XXIII / Rua Maria José Junqueira no bairro 
Jardim Margarida/ Vila Geny – Lorena/SP, para atender as necessidades do Município 
de Lorena, com fornecimento de materiais, equipamentos e mão de obra, conforme 
Projeto Básico, Planilha Orçamentária, Cronograma Físico Financeiro, Composição de 
BDI e anexos.
CONTRATADA: PORTOLIMA EMPREENDIMENTOS LTDA – ME - CNPJ: 15.544.663/0001-
44. Vencedora do item 01. VALOR TOTAL: R$ 99.339,69 (noventa e nove mil trezentos 
e trinta e nove reais e sessenta e nove centavos). DATA DA ASSINATURA: 25/05/2023.

PREFEITURA DE LORENA
EXTRATO DE CONTRATO – PROC. N.º 636/2022 – PE 69/2022

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE LORENA OBJETO: Registro de preços para aquisição 
de óleos lubrificantes e itens afins para atender a frota municipal pelo período de 12 
(doze) meses.
CONTRATADA: J. MARANGONI COMERCIAL IMPORTAÇÃO E EXPORTAÇÃO LTDA.- 
EPP. CNPJ: 20.649.395/0001-65. Vencedora dos itens: 3, 4, 6, 7, 8, 10, 19, 20 e 22. 
Valor total: R$ 100.757,78 (cem mil e setecentos e cinquenta e sete reais e setenta e 
oito centavos).
CONTRATADA: RODRIGO MARTINEZ TARELHO EPP. CNPJ: 29.930.607/0001-52. 
Vencedora do item: 31. Valor total: R$ 11.509,50 (onze mil quinhentos e nove reais e 
cinquenta centavos).
CONTRATADA: RICARDO JULIANO FRANK ROSA - ME. CNPJ: 56.522.599/0001-76. 
Vencedora dos itens: 1, 2, 5, 9, 11, 12, 14, 15, 21, 23 a 30. Valor total: R$ 184.246,33 
(cento e oitenta e quatro mil duzentos e quarenta e seis reais e trinta e três centavos).
CONTRATADA: JAVERT ANTONIO DA SILVA EIRELI - EPP. CNPJ: 12.398.989/0001-12. 
Vencedora do item: 13. Valor total: R$ 4.950,00 (quatro mil novecentos e cinquenta reais).
DATA DA ASSINATURA: 26/05/2023.

PREFEITURA DE LORENA
EXTRATO DE CONTRATO – PROC. N.º 132/2023 – PE 16/2023

CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE LORENA OBJETO: Contratação de empresa 
especializada para locação de equipamento de quimiluminescência para atender a rotina 
laboratorial, pelo período de 12 meses.
CONTRATADA: IBS DISTRIBUIDORA LTDA - CNPJ: 18.550.258/0001-27. Vencedora do 
item: 1. Valor total: R$ 47.500,00 (quarenta e sete mil reais e quinhentos reais).
DATA DA ASSINATURA: 26/05/2023.

PREFEITURA DE LORENA
EXTRATO DE TERMO ADITIVO 

Nº 01 - Contrato 75/2023 – Proc. Nº 139/2023SUP – Proc. Nº 4100/2023GPRO
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE LORENA
CONTRATADO: QUIOTO CONSTRUTORA LTDA
CNPJ: 42.220.097/0001-98
CLÁUSULA PRIMEIRA: O presente termo aditivo tem como objeto o acréscimo de 11,05% 
(onze inteiros e cinco centésimos por cento) ao valor do Contrato nº 75/2023, decorrente 
da dispensa de licitação dos autos nº 139/2023, firmado em 30 de março de 2023.
CLÁUSULA SEGUNDA: Com respaldo no art. 65, I, “a” e “b”, da Lei 8.666/93, e na cláusula 
1.3 do contrato original, ficam acrescidos 11,05% (onze inteiros e cinco centésimos por 
cento), equivalentes a R$ 31.294,34 (trinta e um mil, duzentos noventa e quatro reais e 
trinta e quatro centavos) ao valor do contrato destinados a alteração quantitativa, conforme 
planilha orçamentária anexo ao Processo nº 4100/2023GPRO.
CLÁUSULA SEGUNDA: O valor total deste termo aditivo para cobrir as despesas relativas 
à alteração quantitativa do contrato é de R$ 31.294,34 (trinta e um mil, duzentos noventa 
e quatro reais e trinta e quatro centavos).
PARÁGRAFO ÚNICO: O valor global do contrato passará para R$ 314.380,39 (trezentos 
e quatorze mil, trezentos e oitenta reais e tinta e nove centavos).
CLÁUSULA QUARTA: Permanecem inalteradas as demais cláusulas do contrato original.
CLÁUSULA QUINTA: O presente Termo Aditivo será publicado no Diário Oficial do Estado 
de São Paulo. DATA DA ASSINATURA: 26/05/2023

PREFEITURA DE LORENA
HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO – PE Nº 31/2023 - PROC. Nº 204/2023

O Município de Lorena-SP torna público que, considerando os trabalhos realizados para o 
atendimento ao pregão acima referido, registrados em atas juntadas aos autos, nos termos 
da Lei n° 10.520/02, Lei Complementar nº 123/2006 e Lei Federal n° 8.666/93 e suas 
alterações, cujo objeto é a Aquisição de cadeiras de rodas motorizadas sob medida, com 
descrição conforme tabela SIGTAP, para atender as necessidades da secretaria de saúde 
de acordo com o projeto de lei nº 111/2021, do Poder Executivo, o Sr. Prefeito Municipal 
HOMOLOGA a ADJUDICAÇÃO dos procedimentos adotados e autoriza a contratação da 
empresa vencedora, com a emissão do contrato, conforme abaixo:
Empresa: FREEDOM VEÍCULOS ELETRICOS LTDA - CNPJ: 94.132.024/0001-48
Valor Total: R$ 25.500,00 (vinte cinco mil e quinhentos reais).
Vencedora do item: 01.
DATA DA ASSINATURA: 19/05/2023.

 Prefeitura Municipal de Cruzeiro 
Estado de São Paulo 

 
 

OBJETO: “

”

– –

PREFEITURA DE LORENA
HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO – PE Nº 32/2023 - PROC. Nº 226/2023

O Município de Lorena-SP torna público que, considerando os trabalhos realizados para 
o atendimento ao pregão acima referido, registrados em atas juntadas aos autos, nos 
termos da Lei n° 10.520/02, Lei Complementar nº 123/2006 e Lei Federal n° 8.666/93 e 
suas alterações, cujo objeto é a Aquisição de cestas básicas com a finalidade de atender 
a demanda da secretaria de assistência e desenvolvimento social, o Sr. Prefeito Municipal 
HOMOLOGA a ADJUDICAÇÃO dos procedimentos adotados e autoriza a contratação da 
empresa vencedora, com a emissão do contrato, conforme abaixo:
Empresa: COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA - CNPJ: 53.437.315/0001-67
Valor Total: R$ 648.900,00 (seiscentos e quarenta e oito mil, novecentos reais).
Vencedora dos itens: 01. DATA DA ASSINATURA: 23/05/2023.

PREFEITURA DE LORENA
Nota de Julgamento de Recurso

PREGÃO ELETRÔNICO nº 30/2023 – Proc. nº 201/2023
O Município de Lorena-SP torna público o julgamento do recurso interposto no PREGÃO 
ELETRÔNICO nº 30/2023, cujo objeto é a contratação de empresa especializada para 
prestação de serviços de manutenção e conservação de jardins das unidades escolares, 
pelo período de 12 (doze) meses. Considerando o recurso apresentado pela empresa 
MAXIMOS MANUTENÇÃO E CONSERVAÇÃO LTDA e a contrarrazão apresentada 
pela empresa GALVÃO & OLIVEIRA SERVIÇOS EMPRESARIAIS LTDA, a Pregoeira, 
juntamente com a Comissão de Licitação, decidem pelo NÃO PROVIMENTO do referido 
recurso acima e manter com a HABILITAÇÃO da empresa GALVÃO & OLIVEIRA 
SERVIÇOS EMPRESARIAIS LTDA na presente licitação.
O Processo encontra-se à disposição para vistas dos interessados no Prédio da Prefeitura 
de Lorena, na Secretaria Municipal de Administração, Sala de Licitações, situada à Avenida 
Capitão Messias Ribeiro, nº 625, Olaria - Lorena - SP. Informações (12) 3185-3000, das 
09h00min às 17h00min.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação:

ALTERAÇÃO DE DATA
Pregão Eletrônico Nº 36/2023 PROC. Nº 244/2023
O Município de Lorena-SP torna pública a alteração de data de abertura da Licitação 
na Modalidade Pregão Eletrônico, do tipo menor preço por lote, cujo objeto é Registro 
de preços para a Contratação de empresa especializada na prestação de serviços de 
manutenção e instalação do sistema de combate a incêndio em prédios próprios da PML, 
a nova data será dia 15 de junho de 2023.
Do dia 26 de maio de 2023 a 15 de junho de 2023 até às 08:00h (Horário de Brasília), 
estaremos recebendo as Propostas de Preços referentes a esta Licitação, no Endereço 
Eletrônico: https://www.novobbmnet.com.br/. A Abertura das Propostas acontecerá no 
dia 15 de junho de 2023 às 08:05h (Horário de Brasília) e o Início da Sessão de Disputa 
de Lances ocorrerá a partir das 09:00h do dia 15 de junho de 2023 (Horário de Brasília). 
Informações (12) 3185-3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.
lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação: Pregão Presencial Nº 06/2023 PROC. Nº 252/2023

O Município de Lorena-SP torna pública a Abertura da Licitação na Modalidade Pregão 
Presencial, cujo objeto é Ata de Registro de Preço para contratação de serviços de 
segurança não armada, controlador de acesso, bombeiro civil, apresentações de bandas 
e serviços artísticos para realização de eventos pela Secretaria de Cultura pelo período de 
12 meses, a realizar-se às 09h30min do dia 12 de junho de 2023, no Prédio da Prefeitura 
Municipal de Lorena na Secretaria Municipal de Administração, Sala de Licitações, 
situados à Avenida Capitão Messias Ribeiro, nº 625, Olaria - Lorena - SP. Informações 
(12) 3185-3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.lorena.sp.gov.br.

PREFEITURA DE LORENA
Aviso de Licitação: Pregão Presencial Nº 07/2023 PROC. Nº 253/2023

O Município de Lorena-SP torna pública a Abertura da Licitação na Modalidade Pregão 
Presencial, cujo objeto é . Ata de Registro de preços de infraestrutura para realização de 
eventos pela Secretaria de Cultura, a realizar-se às 09h30min do dia 13 de junho de 2023, 
no Prédio da Prefeitura Municipal de Lorena na Secretaria Municipal de Administração, 
Sala de Licitações, situados à Avenida Capitão Messias Ribeiro, nº 625, Olaria - Lorena - 
SP. Informações (12) 3185-3000, ramal 3041 ou 3046, das 09h às 17h, ou no site: www.
lorena.sp.gov.br.

Lorena e Guará têm vacinação 
contra a gripe nesse sábado
Mesmo com ações, imunização segue baixa em todo o estado; 
campanha para inibir casos tem últimos dias de atendimento

A campanha nacional de 
vacinação contra a gripe 
termina no final do mês, mas 
a população não está se vaci-
nando. Até o momento, pouco 
mais de 40% do público-alvo 
se vacinou em todo estado. 
Neste sábado (27), cidades 
da região voltam a realizar 
o atendimento em ação es-
pecial.

A vacina da gripe protege 
contra as principais cepas do 
vírus da influenza. Anualmen-
te atualizada para proteção 
eficaz, a dose é considerada 
fundamental para evitar casos 
graves e mortes. Toda pessoa 
acima de seis meses de idade 
pode se vacinar.

Por enquanto não há pre-
visão de prorrogação da 
campanha, iniciada em abril. 
Em 2019 e 2020, a campanha 
de vacinação atingiu mais de 
90% de adesão da população. 

Da Redação
RMVale

Nos últimos anos, no entanto, 
o índice despencou, ficando 
até abaixo de 70% em 2022, 
com mais de 1,6 mil mortes 
em todo o país.

Na região, algumas cida-
des realizam nesse sábado 
(27) uma mobilização para 

a vacinação, o chamado Dia 
D. A secretaria de Saúde de 
Guaratinguetá vai vacinar a 
população contra a gripe, na 
praça Conselheiro Rodrigues 
Alves, das 8h às 12h.

Em Lorena, as vacinas 
contra a Gripe Influenza e a 

Bivalente contra a Covid-19, 
liberada para o público aci-
ma de 18 anos, serão apli-
cadas na praça Dr. Arnolfo 
de Azevedo, no Centro, e no 
Supermercado Nagumo. O 
atendimento será realizado 
das 8h às 13h.

Vacinação contra a gripe nas ESF's; em meio a campanhas, cidades da região fazem Dia D de vacinação
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Medida pode gerar pagamento de IPTU complementar; Prefeitura envia à Câmara 
projeto para criar sistema de anistia em pagamento de índices urbanísticos

Com reajuste da passagem, Prefeitura de Caraguá 
anuncia novas melhorias para o transporte público
Prefeitura apresenta novo contrato de concessão do serviço; terceirizada deve ampliar frota e linhas de ônibus

A Prefeitura de Caragua-
tatuba apresentou na segun-
da-feira (22) o novo contrato 
de concessão do serviço de 
transporte público. Além do 
reajuste do valor da passa-
gem, o acordo estabelece que 
a terceirizada deverá renovar 
parte de sua frota e ainda 
ampliar as linhas de ônibus 
e alterar alguns itinerários. 

Contando com a presença 
do prefeito Aguilar Junior 
(MDB), a cerimônia de apre-
sentação do contrato firmado 
entre o Munícipio e a empre-
sa Expresso Fênix foi realiza-
da no Teatro Mário Covas, 
que fica no bairro Indaiá. Na 
ocasião, o chefe do Executivo 
anunciou que a terceirizada 
venceu o processo licitatório 
que a garante o direito de 
gerir o serviço de transporte 
público por 15 anos. 

A Expresso Fênix já vinha 

Da Redação
Caraguatatuba

Foto: Divulgação PMC

Prefeito, na apresentação do contrato de transporte público; empresa já atendia em contrato emergencial

contrato estabelece que a em-
presa inicie uma negociação 
com os motoristas para que 
os mesmos recebam reajus-
tes salariais. Inclusive, uma 
proposta já foi encaminhada 
pela terceirizada ao Sttrucad 
(Sindicato dos Trabalhadores 
em Empresas de Transportes 
Rodoviário, Urbano, Cargas, 
Anexo e Diferenciado do 
Litoral Norte). 

Aumento – Durante o 
evento de apresentação do 
contrato, representantes 
da Prefeitura confirmaram 
que a passagem sofrerá um 
reajuste a partir do próximo 
dia 1. Os passageiros que 
optarem por pagar a tari-
fa no dinheiro passarão a 
desembolsar R$ 5 ao invés 
de R$ 3,80. Já o valor da 
passagem para o Bilhete Ele-
trônico Recarregável subirá 
de R$ 3,60 para R$ 4,60.  

O último reajuste da ta-
rifa do transporte público 
ocorreu em fevereiro de 
2016.

atendendo os passageiros 
da cidade desde o início de 
junho do ano passado através 
de um contrato emergencial 
celebrado com a Prefeitura. 

O acordo provisório foi a 
alternativa encontrada pelo 
Executivo para evitar que o 
serviço fosse interrompido 
devido ao então recente 

Pinda investe em equipamentos de visão noturna para GCM

Com foco em reforçar a se-
gurança, a Prefeitura de Pin-
damonhangaba anunciou, 
nesta semana, a chegada de 
quatro dispositivos de visão 
noturna com infravermelho 

Da Redação
Pindamonhangaba

e um de calor para uso em 
ocorrências noturnas para 
a GCM (Guarda Civil Metro-
politana).

De acordo com a secreta-
ria de Segurança Pública, os 
agentes passarão, nos pró-
ximos dias, por treinamento 
para conhecerem as funções 
dos equipamentos. O pre-

feito Isael Domingues (PL) 
reforçou que a segurança 
é uma das áreas essenciais 
para a garantia de qualida-
de de vida da população. 
“Criamos a secretaria de 
Segurança, investimos em 
equipamentos, veículos 
com carros, motos, coletes 
à prova de balas, armas 

Pinda realiza ação para atualizar 
cadastro de imóveis do município 

As secretarias de Obras 
e Planejamento e Finanças 
e Orçamento de Pindamo-
nhangaba estão realizando 
uma ação conjunta para a 
regularização imobiliária 
na cidade. Os proprietários 
de imóveis, que estão com 
cadastro desatualizado, vão 
receber uma notificação 
sobre as informações diver-
gentes.

Pessoas que possuam imó-
veis com áreas divergentes 
entre o projeto apresentado 
e a área construída recebe-
rão uma correspondência 
notificando sobre seus dados 
imobiliários e terão prazo 
de trinta dias para agendar 
atendimento e contestar as 
medições. 

Nos imóveis que apresen-
tarem diferenças entre área 
cadastrada e área construí-

Da Redação
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das edificações urbanas. O 
texto propõe anistia sobre 
os índices urbanísticos, per-
mitindo aos proprietários a 
regularização dos imóveis 
que estão fora do padrão 
estabelecido em relação às 
taxas de ocupação e recuos 
obrigatórios. 

Após a apresentação da 
documentação técnica e 
análise do Departamento 
de Planejamento, os pro-
prietários poderão solicitar 
o “habite-se”, documento 
necessário para a compra 
e venda de imóveis junto às 
instituições financeiras. 

“Após a aprovação da 
lei de anistia dos índices 
urbanísticos na Câmara, 
os interessados terão até 
um ano para regularizar 
seus imóveis. É importante 
procurar um profissional 
habilitado para dar o devido 
prosseguimento nos trâmi-
tes internos no prazo estabe-
lecido”, explicou a secretária 
de Obras e Planejamento, 
Marcela Franco.

O diretor de Receitas e 
Fiscalização, Vicente Corrêa, 
explicou que o objetivo “é 
regularizar os imóveis da 
cidade e permitir uma cidade 
mais eficiente, com justiça 
fiscal e tributária, além da 
transformação do imposto 
em benfeitorias para a po-
pulação. Hoje, temos cerca 
25 mil imóveis irregulares, 
um número muito elevado”.

da, haverá geração de IPTU 
complementar, com a dife-
rença entre o valor emitido 
no início do ano e o constado 
com as medições terrestres 
e áreas.

Na carta constará um link 
pelo qual o proprietário po-
derá verificar os dados do 
imóvel conforme cadastrado 
no município, e medições 
averiguadas por imagens 
terrestres e áreas por meio 
de drones e satélites. Com 
o cruzamento das informa-
ções é possível constatar 
os imóveis com áreas em 
divergência.

Quem concordar com o 
valor cobrado já poderá emi-
tir as guias para pagamento, 
que poderão ser feitas entre 
julho e dezembro, inclusive 
parcelado, desde que cada 
parcela não seja inferior a 
metade da UFPM (R$ 60,32).

Anistia – O Executivo en-
caminhou um projeto de lei à 
Câmara para a regularização 
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rompimento do contrato com 
a empresa Praiamar, que co-
mandou o transporte público 
por quase três décadas no 
município.

Em nota oficial, a Pre-
feitura de Caraguatatuba 
informou que no contrato, a 
Expresso Fênix se compro-
meteu a adquirir seis novos 
ônibus no próximo dia 1, 
que farão com que sua frota 
salte para 55 veículos, sendo 
45 convencionais e dez midi 
(tamanho intermediário). Os 
automóveis que já circulam 
na cidade possuem apenas 
dois anos de fabricação e 
contam com plataformas 
elevatórias, itens de acessibi-
lidade (piso tátil e botoeiras 
em braile), ar-condicionado 
e sinal de wi-fi.

A concessionária deverá 
implantar duas novas li-
nhas, a bairro Jaraguazinho 
x Hospital Regional e CDP 
(Centro de Detenção Provi-
sória) x bairro Poço da Anta. 
Também terá de criar outros 
itinerários que atendam as 
necessidades dos moradores 
dos bairros Golfinhos e Lote-
amento Rio Marinas.

Segundo o Executivo, o 

de fogo, armas de choque, 
capacitação dos servido-
res, treinamentos intensos, 
contratamos mais guardas, 
temos o canil da guarda, 

temos uma central de mo-
nitoramento na Guarda 
Municipal e o CSI (Centro 
de Segurança Integrada) 
com mais de mil câmeras 

conectadas pela cidade (...) 
Estamos prontos para com-
bater o crime e garantir a 
segurança da população”, 
finalizou.

Foto: Arquivo Atos

Rua de Pinda com moradias e estabelecimentos comerciais; Prefeitura tem trabalho para ajustar débitos
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Aceg homenageia nome histórico do comércio 
com Memorial ‘Paulo Santos Klinkerfuss’
Evento em Guaratinguetá reuniu membros da Associação Comercial, amigos e familiares do empresário que 
"empresta" o nome ao novo espaço; projeto reúne ideias e histórias do empreendedorismo no município

A Aceg (Associação Co-
mercial e Empresarial de 
Guaratinguetá) inaugurou, 
no dia 25, o Memorial ‘Pau-
lo Santos Klinkerfuss’, um 
espaço, dentro da sede da 
Associação, que conta com 
objetos, fotos e documentos 
da história do comércio, 
e, consequentemente, da 
cidade de Guaratinguetá. O 
grande homenageado é um 
dos diretores da Aceg, Pau-
lo Santos Klinkerfuss, que 
compõe a diretoria do órgão 
há mais de meio século.  

Nascido no dia 3 de de-
zembro de 1929, em Caman-
ducaia-MG, Paulo viveu e 
atuou na área comercial em 
Ourinhos, interior de São 
Paulo e anos depois, o traba-
lho fez com que viesse, em 
1964, para Guaratinguetá, 
onde mora até hoje com a 
família. O mineiro e cidadão 
honorário guaratingueta-
ense já atuou como auditor 
das Casas Pernambucanas, 
e por volta do ano de 1970, 
seguiu para o desafio de ser 
um empresário do comércio, 
quando adquiriu a loja de 
roupas infantis ‘Branca de 
Neve’ e depois com a ‘Rejor 
Modas’, ambas no Centro de 
Guaratinguetá. Com o des-
taque na área, a convite da 
Aceg, em especial do amigo 
pessoal Jorge Issa, começou 
a fazer parte da Associação. 

Em entrevista ao Jornal 
Atos ,  Paulo Klinkerfuss 
contou sobre a emoção de 
receber a homenagem e re-
velou que foi surpreendido 
no evento. “Aí é que entra a 
beleza, ninguém me contou! 

Fabiana Cugolo
Guaratinguetá

Eu fui convidado normal-
mente, minha família ficou 
sabendo e me disseram ‘nós 
vamos também’. Eu, absolu-
tamente, não imaginei nada, 
tanto que no momento de 
descerrar a placa, com meu 
querido companheiro Jorge 
Issa do meu lado, foi uma 
surpresa tão grande, que, 
pela minha idade, não sei 
como segurei. Eu e minha 
família estamos contentes, 
afinal de contas, está lá (no 
Memorial) o Klinkerfuss 
para a eternidade”, relatou.

O empresário destacou 
o trabalho da Aceg que, de 
acordo com diretor, vem 
fazendo muito pela cidade e 
atua rigorosamente a favor 
de tudo que seja positivo 
para o município. “Agora, 
para minha surpresa, meu 
nome está no Memorial. 
Isso me alegrou e me alegra 
imensamente, isso é fruto 
de um trabalho grande, de 
anos, mas sempre em prol 
do nosso comércio, que é 
importante, pujante. Através 
da nossa Associação, sempre 
as coisas melhoram, porque 
todos os diretores que estão 
lá dentro e os presidentes 
que passaram, e o atual, 
foram e são ótimos. O atual 
é dinâmico, trabalhador e 
lutador pelas coisas novas, 
que é o que nós precisamos, 
modernização”, exaltou.

Ainda na conversa com a 
reportagem do Atos, Paulo 
Klinkerfuss contou sobre o 
fato que para ele é conside-
rada a ação mais importante 
que já participou pela Aceg. 
“O fato que me deixou muito 
emocionado, durante todo 
esse tempo, foi a felicidade 
que eu tive de participar, de 
trazer para Guaratinguetá 

o Corpo de Bombeiros. É 
uma coisa que não tem 
explicação, na época tinha 
um carro aqui para aten-
der a região”, revelou. “O 
presidente da Associação 
era Paulo Lúcio da Silva, 
um grande amigo que já 
faleceu, muito querido, que 
eu tinha como um irmão. 
Nós dois, junto à diretoria, 
lutamos imensamente para 
trazermos o Corpo de Bom-
beiros para a cidade. É um 
orgulho para nós”, salientou.

Evento de homenagem na Aceg com Leandro Pereira, Guilherme Gigli, Regis Yasumura, Jorge Issa e Paulo Santos Klinkerfuss; parcerias

Amigo Issa, parceria 
para sempre!

Amizade que vai mui-
to além do trabalho e do 
comércio, Jorge Issa, pro-
prietário das Lojas Teddy, 
atendeu a reportagem do 
Jornal Atos para falar so-
bre a homenagem e contar 
sobre a parceria que tem 
desde 1956 com Paulo 
Klinkerfuss. Issa relatou que 
conheceu Paulo quando foi 

para a São Paulo ser fiscal 
das ‘Casas Pernambucanas’, 
e Klinkerfuss já trabalhava 
na empresa. Um trabalho 
com muitas viagens, pela 
grande quantidade de lo-
jas, e com ações que eram 
escalados para atuar juntos, 
o que fortaleceu a amizade 
dos dois.

“Depois que completei 

Gigli e a homenagem
no Memorial

O Memorial ‘Paulo Santos 
Klinkerfuss’, inaugurado re-
centemente dentro da sede 
da Aceg, conta com itens his-
tóricos, jornais, documentos e 
fotos de momentos marcantes 
da história do comércio e da 
Associação paralelos a história 
de Guaratinguetá.

O prédio é marcante na 
história não só da cidade, mas 

do estado e do país, com a 
passagem de Dom Pedro I, que 
pousou no local no dia 19 de 
agosto de 1822, quando estava 
em sua rota para declarar a in-
dependência do Brasil, e como 
uma das bases do Exército na 
Revolução Constitucionalista 
de 1932.

O presidente da Aceg, Gui-
lherme Gigli, destacou ao 

cinco anos viajando pelas 
‘Casas Pernambucanas’, 
pedi para parar de viajar. 
O Paulo também (um 
ano antes). Era gostoso, 
mas muito cansativo, 
não existia o conforto 
de hoje. O Paulo foi de-
signado para Ourinhos e 
eu para Guará”, contou. 
“Depois de um certo tem-
po, não é que o Paulo é 
designado para vir para 
Guaratinguetá também? 
Uma coisa impressionan-
te, a nossa amizade não 
é à toa que ela é muito 
gostosa, muito forte. To-
mávamos nosso ‘cafezi-
nho’ todos os dias juntos, 
conversávamos, íamos 
aos eventos juntos”, des-
creveu Issa, que ainda 
destacou que foi ele que 
vendeu a ‘Rejor Modas’, 
da qual era proprietário, 
a Klinkerfuss. 

Parceria com muitas 
coincidências do des-
tino, o amigo de longa 
data esteve ao lado do 
homenageado durante 
a inauguração do Memo-
rial ‘Paulo Santos Klinke-
rfuss’. “Uma homenagem 
muito merecida, o Paulo 
é um camarada espetacu-
lar”, destacou Jorge Issa.

Jornal Atos como foi ideali-
zado o espaço. “Começamos 
a perceber que na data de 7 
de setembro, no ano passado, 
marcado pelos duzentos anos, 
nós recebemos muitas escolas, 
redes de televisão, rádio e 
jornais, e vimos a importân-
cia que realmente tem esse 
prédio. Então surgiu a ideia 
de fazermos o Memorial, para 
contarmos toda essa história 
do prédio, desde a época do 
Império, Revolução e até hoje 
que é a sede da Associação 
Comercial”, explicou.

A ideia da homenagem a 
Paulo Klinkerfuss, de acordo 
com Gigli, foi discutida pelos 
diretores e a sugestão do 
nome veio da ex-vice-presi-
dente da instituição, Silmara 
Bitencourt. “O Paulo é um 
empresário muito antigo na 
cidade, passou por gerações, 
há mais de 50 anos como 
associado. É uma pessoa que 
todo mundo gosta, participou 
de diversas gestões. Foi uma 
homenagem muito bonita e 
ele ficou muito emocionado”, 
explanou.

O Memorial ‘Paulo Santos 
Klinkerfuss’ está aberto em 
horário comercial para visitas 
do público e, segundo a Aceg, 
as pessoas que tiverem itens 
históricos das épocas que 
compõem a sala podem doá-
-los para a exposição. A Aceg 
está localizada à rua Marechal 
Deodoro, nº 67, no Centro de 
Guaratinguetá. 

Filhas, genro e esposa; família acompanhou o homenageado durante o evento realizado na sede da Aceg

Jorge Issa e Paulo Klinkerfuss, juntos por décadas de luta no comércio

Guilherme Gigli entrega placa a Klinkerfuss; homenagem por trabalho


